

1. Un triste capítulo en la historia de este gran país es la manera en que trató a sus indígenas. Unos cincuenta años después de ganar su independencia, el gobierno argentino empezó una campaña contra la población indígena, hasta que, para fines del siglo XVIII, todos los grupos indígenas habían sido virtualmente exterminados. Otro grupo argentino que casi desapareció, por la llegada de la industrialización, eran los gauchos o vaqueros argentinos.

2. Situado al extremo sudeste del continente americano, el territorio de Argentina está compuesto en su mayor parte por fértiles tierras bajas llamadas pampas. Éstas son ideales para la agricultura y la ganadería. En su área andina, donde se levanta el Aconcagua, la cumbre más alta del hemisferio, hay extensos depósitos de minerales y reservas de gas natural. También es autosuficiente en petróleo. Posee uno de los más desarrollados programas de energía nuclear.

3. Miles de inmigrantes europeos llegaron a puertos argentinos y continuaron llegando hasta la primera mitad del siglo XX. En su mayoría fueron españoles e italianos, pero también había muchos franceses, polacos, rusos y alemanes. Aunque la mayoría de estos inmigrantes eran campesinos, los argentinos estaban decididos a crear una sociedad urbana, europea, y lo lograron. Aún en su música y baile más representativo, el tango, se ve ese gran predominio de lo europeo.

Прочитайте тексты 1–3. Выберите номер текста, отвечающего на вопрос.

¿Los inmigrantes de qué países llegaron a Argentina?

- 1) 1    2) 2    3) 3